

Des ministres vénézuéliens parcourent des communautés du pays dans le cadre du gouvernement dans la rue



Caracas, 23 juin (RHC-PL)- Plusieurs ministres vénézuéliens ont parcouru ce dimanche de nombreuses communautés du pays, en compagnie des responsables de programmes et missions sociales, dans le but de connaître les principaux problèmes de la population.

Le ministre de la Jeunesse, Víctor Clark, qui a visité les maisons de nombreuses familles dans l'État de Carabobo, a expliqué que « pour éliminer la pauvreté extrême maintenant, les bases de missions sont installées dans les communes les plus défavorisées de tout le pays ».

Lors de son parcours dans l'État de Miranda, le ministre de l'Éducation, Héctor Rodríguez a souligné qu'il est nécessaire de poursuivre les tâches indiquées par le président défunt Hugo Chávez de gouverner dans la rue, avec les gens du peuple comme il nous l'a enseigné.

Sur son compte Twitter le vice président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza a écrit que bien que la bourgeoisie émette des critiques, le peuple et le gouvernement révolutionnaires sont dans les quartiers,

portant les missions dans toutes les maisons, donnant la vie.



Radio Habana Cuba